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【司 会】 立川龍雄ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 那須野幸作委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「四つのテスト」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

 今週火曜日は当東そして北、

中央と３クラブ合同の夜例会

がありました。総勢８０名近

い人達が集まり親睦に花を咲

かせた事であります。私もお

酌に廻りながら何人かと新し

い出会いがありました。正にロータリーの良さであり

醍醐味と思います。こういう色んな出会い、新しい出

会いという良い処をもっと延ばすにはやはり増強が大

事であります。来月から麗しい女性が２名入ってきま

す。それで５７名、もう３名は欲しい処です。どうか

理事の方々を初め人脈豊富な皆様にはロータリーに入

ってくれそうな人を紹介してもらいたいものでありま

す。 

さて私はセミナー大好き人間であります。つい最近

も元富士ゼロックス専務だった人が主宰する経営革新

道場の合宿に参加してきました。この年になってまだ

セミナーかと思われるかもしれませんが私の経営の師

匠が「人間死ぬ迄修行、職場は人生の道場なり」と教

えてくれました。セミナー好きの人間には良くしたも

ので色んなセミナーが向こうからやってきます。その

内の一つをご紹介しましょう。これから立上るセミナ

ーです。山口義行先生、立教大学の教授でテレビとか

色んなメディアで活躍している先生が・・政府のアド

バイザーもやっているみたいです。新潟の経済同友会

でも呼んだ事があるし私は中小企業家同友会の会で初

めて先生の講演を聴きました。その先生が全国各地で

乞われる侭、スモールサンという勉強会を立ち上げて

います。この度、丸屋本店の本間さんの尽力で先生を

口説き落とし新潟でも立ち上がる事になりました。年

に何回やるか分かりませんが年会費１０万円でそれこ

そ生きた勉強が出来ます。とかく大学の教授なんての

は理論が先行し現実とそぐわないというイメージです

が先生は違います。グローバルな状況を見据えてあく

まで現実的に判断します。経営の大切な決断・判断に

授業料１０万円とは安いものです。見方によればロー

タリーの会費よりずっと有効かもしれません。興味の

ある方は丸屋の本間さんにお尋ね下さい。 

 再来週は静岡東ＲＣの皆さんが例会訪問に来ます。

翌日はノーブルでゴルフ・・。 

 

【紹 介】  

＜親睦委員会： 委員＞ 那須野幸作

◇ゲスト 

河井継之助記念館館長:稲川明雄さん 

 

【伝達】 

＜親睦委員会： 委員＞ 那須野幸作

◇マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 

近藤彰さん、保科義則さん 

 

◇ポール・ハリス・フェロー 

井上陽一さん 

 

【報 告】 

＜出席委員会： 委員長＞ 小川英朗

９月までの出席率は１，２名を除き１００％出席です。欠

席の場合には事務局に連絡することになっていますが、

励行されていません。本日の欠席者２２名中昨日の届出

２名、本日の届出２名でした。食事の無駄を尐なくして予

算の有効活用の点からも、欠席届の励行をお願いしま

す。 

 

＜野球同好会：村山六郎監督＞ 

１０／２２の市内７ＲＣ親善野球大会の結果報告。 

一回戦：対万代ＲＣ「８－２」で勝利 、準決勝：対新潟ＲＣ

「１１－６」で勝利、決勝：対新潟南ＲＣ「６－２」で惜敗、準

優勝でした。 寺嶋さん、山田さん応援ありがとうござい

ました。試合は全員参加をめざし略達成しました。初出

場の平山さんナカナカでした。小林さん、野崎さん、岩田

さんも頑張ってくれました。新潟東ＲＣのＭＶＰは小林素

子さんでした。 

 

◇小林素子さんコメント 

満塁に盗塁を試みてしまい

ました。安藤キャプテンから

「進塁の気持ちが大事です」と

励まされました。 

 

 



          

 

 

＜ニコニコＢＯＸ小委員会：小林素子委員＞ 

本間健一郎さん 

毎週、クラシックのＢＧＭをお聞き頂いております。

今日、町田さんから楽しみにしてると云われ、つい、

うれしくなりました。 

栗山清さん 

新津のゴルフ場をご利用頂き有難う御座います。今

後共よろしくお願い致します 

河端信彰さん 

６月に納めた仮設住宅のお金ようやく昨日入金。 

ホッとしています。 

村山六郎さん 

野球の件ではなく、体調の件。２６・２７日東京出張

無事何事もなく、腰の状況もマアマアで一安心。 

清水久雄さん 

２３日の競馬観戦会で皆川さんのご指導で菊花賞

はじめ小遣いをいただきましたのでニコニコさせて

頂きます。 

立川龍雄さん 

７ロータリー野球大会、ツーアウト満塁出番が来ま

した。ここ一番と打ちました。２塁打、打点２、７１歳

ガンバリました。表彰式のワインがおいしかったで

す。結果は２位でした。 

保科義則さん 

辻さんと伊藤さんのご苦労に！ 

安藤幸夫さん 

先日の野球大会皆様おつかれ様でした！！賛助

会員の方々応援大変ありがとうございました！！

お陰様で３試合選手全員怪我もなくやりとげました。

準優勝立派！！立派！！※個人的には反省７０％

満足３０％です 

辻太一さん 

野球準優勝、打たれたと言うより、チャンスで打て

なかったです。思い返せば、練習の時「僕は結構で

す」とバッティング練習をしていませんでした。やは

り練習でやっていないことは試合では正直に出る

なぁと反省です。 

当社野球部は現在開催中の都市対抗にて、昨日東

芝さんに逆転勝ちでベスト８進出し、ニコニコです。 

 

平山恒光さん 

親善野球大会では、日頃の運動不足がたたり、足

がつり、皆さんに大変ご迷惑をかけました。しっか

り体をきたえ直したいと思います。また、井上さん

はユニホーム貸して頂き、大変ありがとうございま

した。 

野崎裕さん 

野球大会に初参加させていただきました。結果は

…。次の大会にむけて体力を維持して参加させて

頂けるように練習していいきたいと思います。 

井上陽一さん 

野球大会準優勝お目出とうございます。仕事の為

出れなくて大変ごめいわくをおかけしましたのでニ

コニコします。 

小林素子さん 

先日の野球大会では見事に期待を裏切り、満塁な

のに盗塁を試みあっけなく刺され、身も心も撃沈し

ました。しかし、塁を進もうという姿勢はよかったよ

とお世辞でも励まして下さった安藤キャプテンやす

ばらしい監督の下でこれからも精進してまいります。

賛助会員の皆様がベンチでニコニコできるようがん

ばります。 

 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７１．４３％ 

２週間前メークアップ後  ９２．００％ ･･･◇ 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 
【卓話】 

「山本五十六のリーダーシップ」 

河井継之助記念館館長:稲川明雄さん 

 

 

次週１１／４は、 

卓話 「良寛さんに学ぶ その２」 

全国良寛会 会長：長谷川義明氏さんです。 


